



6 octobre 2022

Communiqué de presse

Lancement de la Fondation d'entreprise DomusVi pour la Solidarité entre les Générations :

La Fondation se mobilise pour les étudiants et annonce des premières actions d'engagement solidaires à destination des jeunes générations en partenariat avec l'association StudHelp, qui vient en aide aux étudiants

En présence de Mme. Annie VIDAL, Députée de la 3ème circonscription de Seine-Maritime, co-présidente du groupe de travail « Longévité et Autonomie », de M. Sylvain RABUEL, Président du Groupe DomusVi et de M. Éric EYGASIER, Directeur Général de DomusVi France et président de la Fondation d'entreprise DomusVi, des membres du Conseil d'Administration, et de plusieurs acteurs du monde associatif, la Fondation d'entreprise DomusVi pour la solidarité entre les générations, a organisé, ce jeudi 6 octobre, son lancement officiel.

À cette occasion, la Fondation d'entreprise DomusVi a annoncé son premier engagement solidaire d'urgence auprès des étudiants précaires : une dotation financière immédiate de 15 000 euros et une collaboration à long terme avec l'association StudHelp pour favoriser les échanges entre les étudiants et les résidents en résidence ou à leur domicile.

Une Fondation DomusVi pour répondre au besoin de solidarité entre les générations et favoriser le « vivre-ensemble »

Le besoin de créer des liens forts entre les générations pour tous ensemble faire société est, aujourd'hui, plus que jamais une nécessité. La Fondation d'entreprise DomusVi a donc pour mission de développer les échanges intergénérationnels et interculturels en créant localement des liens entre les générations et les cultures afin de lutter contre les préjugés liés à tous les âges de la vie sur tout le territoire. Les projets associatifs soutenus par la Fondation sont en lien avec trois engagements clés :

- **La transmission des savoirs** lors de rencontres et d'échanges réunissant plusieurs générations ;
- **L'aide aux personnes en difficulté**, qu'il s'agisse de personnes âgées aidées par de plus jeunes générations ou de jeunes générations soutenues par leurs aînés ;
- **Le soutien à toutes les cultures, et en particulier par la promotion de nouveaux talents** en lien avec le grand âge.

Un Conseil d'Administration ouvert à la société civile et à de jeunes talents

Ce jeudi 6 octobre, le Conseil d'Administration de la Fondation s'est réuni pour la première fois, afin de voter les premières actions solidaires de la Fondation. Ce dernier est composé de collaborateurs représentant l'ensemble des services de DomusVi France et de personnalités extérieures comme :

- **Nathalie HANET**, ancienne Coordinatrice nationale adjointe des métiers de l'autonomie à Matignon ;
- **Nathalie CHUSSEAU**, Professeure à Sciences Po Lille. Chercheuse à la chaire Transition Démographique Transition Économique (TDTE), Vice-Présidente de l'International Longevity Network ;
- **Caroline DELAGE**, Journaliste, productrice et animatrice de télévision et de radio ;
- **Apolline DUMAR**, Vice-Présidente de la FAGE, en charge des affaires sociales ;
- **Pauline FAIVRE**, Co-fondatrice de Tom & Josette ;
- **Astrid PARMENTIER**, Co-fondatrice de Tom & Josette ;
- **Pascal RUFFENACH**, Président du directoire du groupe Bayard ;

Une première action d'urgence à destination des étudiants décidée par le Conseil d'Administration : soutenir l'association StudHelp pour favoriser les liens entre les générations et lutter contre la précarité des étudiants en France

Pour répondre à l'urgence sociale que connaissent les étudiants en cette rentrée universitaire, la Fondation d'entreprise DomusVi a remis à l'association StudHelp, ce jeudi 6 octobre, un chèque de 15 000 euros afin d'améliorer le quotidien des étudiants. Cette donation permettra à l'association StudHelp de financer les distributions alimentaires de l'association, la livraison de courses dans les villes où l'association n'a pas de donateurs et le développement de StudHelp sur le territoire national.

La Fondation d'entreprise DomusVi et l'association StudHelp ont pour objectif commun de renforcer les liens intergénérationnels entre les étudiants et nos aînés, partout en France, à travers :

- **La création de temps d'échanges et de dialogues entre les étudiants et nos aînés dans certaines des 360 résidences DomusVi en France et à domicile ;**
- **L'organisation de moments de convivialité**, en proposant aux étudiants de partager un repas gratuit – déjeuner ou dîner – dans l'une des résidences DomusVi, situées dans une ville étudiante : Paris, Lyon, Marseille ou encore Toulouse et autres bassins universitaires ;
- **La collaboration avec une association marseillaise d'aide et de soin à domicile** afin de proposer aux étudiants accompagnés par StudHelp d'être hébergés chez une personne âgée afin de partager, lors d'une soirée, un moment privilégié.

La Fondation d'entreprise DomusVi lancera d'ici la fin de l'année 2022 son premier appel à projet auprès des collaborateurs de DomusVi France. Ces projets permettront de soutenir, dès 2023, des associations nationales ou locales dont l'activité est en lien avec les engagements de la Fondation.

Pour **Éric EYGASIER**, Directeur Général de DomusVi France et président de la Fondation d'entreprise DomusVi, « 46% des étudiants sautent des repas pour des raisons financières, 74% des jeunes de 18-24 ans connaissent des problèmes financiers et 20% des 2,7 millions d'étudiants en France vivent en-dessous du seuil de pauvreté. Les chiffres sont là et reflètent une réalité économique et sociale. Il y a donc urgence à agir, c'est tout le sens de ce premier choix de la Fondation DomusVi qui marque une étape forte dans notre engagement citoyen en France pour favoriser le « vivre ensemble ». Nous espérons que de tels projets puissent participer à renouer les liens entre les générations pour que les préjugés n'opposent plus nos jeunes et nos Aînés. »

Florian RIPPERT, Président de l'association StudHelp, déclare à cette occasion « *après le soutien de fondations de grandes entreprises françaises comme la Fondation d'entreprise Carrefour, la Fondation du PSG, je suis très heureux de notre collaboration avec la Fondation d'entreprise DomusVi qui va nous permettre d'accélérer le développement de notre association sur l'ensemble du territoire national face aux demandes d'étudiants de plus en plus fortes en cette rentrée universitaire et à l'approche de l'hiver. Au-delà du don financier, l'histoire débute avec la Fondation DomusVi et de nombreux projets de liens entre les étudiants et les résidents en résidence ou à leur domicile sont « dans les cartons » en Ile-de-France ou à Marseille où DomusVi est fortement implanté, nous ne pouvons que remercier la Fondation DomusVi au nom de toute la communauté StudHelp et des étudiants bénéficiaires.* »

Pour **Annie VIDAL, Députée et co-présidente du groupe de travail « Longévité et Autonomie »**, « *Le développement et la multiplication d'actions intergénérationnelles sont une démarche clé pour mieux accompagner et lutter contre l'isolement de nos aînés. Je salue donc la volonté de la Fondation d'entreprise DomusVi d'œuvrer dans ce sens, ainsi que ce premier partenariat annoncé avec l'association StudHelp qui laisse présager de beaux projets au service des étudiants et des personnes âgées sur l'ensemble de notre territoire.* »

À propos de l'association StudHelp



StudHelp est une association à but non-lucratif créée en 2021 qui a pour but de lutter contre la précarité alimentaire des étudiants dans toute la France en mettant en relation étudiants dans le besoin et donateurs qui souhaitent aider par des dons alimentaires. Le but de l'association étant d'aller au-delà du don alimentaire et de créer du lien social entre les étudiants et les donateurs. StudHelp compte aujourd'hui plus de 3000 donateurs et 3500 étudiants aidés dans toute la France.

Pour plus d'informations : www.studhelp.fr

À propos de la Fondation d'entreprise DomusVi



Aujourd'hui, partout en France des collaborateurs, des résidents et des familles, des acteurs associatifs, des élus s'engagent pour retisser ce fil indispensable avec nos aînés. La mission de la Fondation DomusVi est simple : créer localement des liens entre les générations afin de lutter contre les préjugés liés à tous les âges de la vie dans le but de favoriser le « vivre ensemble ». C'est notre engagement citoyen.

Pour plus d'informations : www.fondation-domusvi.com

Contact presse ●●●

Fondation DomusVi
press@domusvi.com
www.fondation-domusvi.com

Siège
46-48 Rue Carnot,
92150 Suresnes